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她換掉。對於這一點，國民黨朋友是不是要先譴責自己的政黨，過去對性別做出了不正確的政

治舉動？本席再次強調，國民黨的朋友現在重視性別平權是一件好事，但是你們今天用政治提

案來凸顯過去你們的矛盾，這一點對國民黨來說是不智的。對原住民的朋友、對性別平權，民

進黨都是用政策、用價值觀、用行動來證明，國民黨的朋友可以看看過去民進黨三十年來的努

力，也希望國民黨一起進步，謝謝。 

主席：報告院會，現有國民黨黨團提議本案逕付二讀，請問院會，有無異議？（有）有異議。 

民進黨黨團提議本案交付黨團協商，現作以下決議：「本案交付黨團協商，並由國民黨黨團

負責召集協商。」 

林委員德福：（在席位上）表決啦！ 

主席：本案重作以下決議：「本案交付黨團協商，並由國民黨黨團負責召集協商。」 

報告院會，本次會議討論事項均已處理完畢，下午 5 時起處理臨時提案。現在休息。 

休息（11 時 2 分） 

繼續開會（17 時） 

主席：現在繼續開會。處理臨時提案，每位委員發言時間為 1 分鐘。 

進行第一案，請提案人蔣委員乃辛說明提案旨趣。 

蔣委員乃辛：（17 時）主席、各位同仁。本席等 18 人，針對剛出爐的智慧節電成績單顯示，去年

行政院端出 20 億獎勵節電，只要各縣市一年節電 2%就可獲獎，而參加的十八縣市節電竟然無

一達標，同時總用電量跟去年相比卻不減反增。另主計總處統計，2000 年至今全臺用電量成長

逾四成。學者認為，按照用電現況，想要達到行政院所設的終極目標「省下一座核電廠發電量

」恐怕難上加難。為落實節能減碳，降低溫室效應的衝擊，本席等要求行政院依溫室氣體減量

及管理法儘速訂出各縣市、各部門的減碳標準，讓節電從公家做起。是否有當？敬請公決。 

第一案： 

本院委員蔣乃辛等 18 人，針對剛出爐的智慧節電成績單顯示，去年行政院端出 20 億獎勵節電，只

要各縣市一年節電 2%就可獲獎，而參加的十八縣市無一達標，同時這次總用電量跟去年相比卻

不減反增。另主計總處統計，2000 年以來全臺用電量成長逾四成，其中新竹市、臺中、臺南、

雲林等縣市用電量成長都超過六成以上；農業縣市與人口成長停滯縣市，如基隆、嘉義縣市、

屏東縣等，用電成長則在兩成以下。學者認為，按照用電現況，想要達到行政院所設的終極目

標「省下一座核電廠發電量」恐怕難上加難。為落實節能減碳，降低溫室效應的衝擊，本席等

要求行政院依溫室氣體減量及管理法儘速訂出各縣市、各部門的減碳標準，讓節電從公家做起

。是否有當？請公決案。 

提案人：蔣乃辛 
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